

# El Santa Olaya logra doce medallas en el nacional en Las Palmas

## NATACIÓN

Los nadadores del club fabril completaron un notable campeonato, en el que lograron la quinta plaza de la clasificación masculina por clubes

### CÉSAR SÁNCHEZ

GUÓN. El Santa Olaya cerró el domingo en Las Palmas una buena actuación en el Campeonato de España, tras saldar su actuación con doce medallas (dos de oro, tres de plata y siete de bronce) y la quinta plaza de la clasificación masculina por clubes y la decimoquinta en la femenina.

César Castro lideró a la formación fabril en el torneo, en el que consiguió el título en 200 libre, batiendo el récord de los campeonatos con un crono de 1.47.31. También se colgó el bronce en 100 metros libre.

Arbidel González esta temporada ha dado el salto de calidad que se esperaba de él, preparándose en el CAR de San Cugat. El internacional corverano consiguió el título de 200 mariposa en la categoría de absoluto joven, además del bronce absoluto. Rendió su actuación con los subcampeonatos en 200 y 400 estilos en absoluto joven, colgándose también el bronce absoluto en esta última disciplina.

Helena Robla confirmó su proyección y alcanzó la segunda posición en 400 libre en absoluto joven y el bronce en 200 libre, en la misma categoría.

Aroa Silva, asimismo, volvió a ser uno de los valores más seguros del club de Monte Coruña. La internacional mierense hizo valer su gran calidad al finalizar tercera posición en absoluto joven en 1.500 libre. Ese no fue el único metal que consiguió Silva, que también se subió al podio para recoger la medalla de bronce en 800 libre, en absoluto joven.

Alexander Armstrong tampoco

## LOS PROTAGONISTAS

### César Castro

Logró el título y el récord del campeonato en 200 libre y el bronce en 100, en absoluto



### Arbidel González

Oro en 200 mariposa y la plata en 200 y 400 estilos en absoluto joven, y el bronce en 400 absoluto



### Helena Robla

Subió al podio para recoger la plata en 400 libre y el bronce en 200 libre, en absoluto joven.



### Aroa Silva

Se colgó el bronce en 800 y 1.500 libre en la categoría de absoluto joven.



se fue de vacío el nacional, puesto que alcanzó la tercera plaza en absoluto joven en la prueba de 100 espalda, siendo cuarto en esta categoría en la modalidad de 50 metros espalda.

Estos no fueron los únicos nadadores olayistas que brillaron en la piletta canaria, ya que Juanlu Vega estuvo muy cerca del podio en 50 braza, prueba en la que finalmente, se clasificó en cuarta posición. El equipo de relevos de 4x100 integrado por Helena Robla, Ainoa Fernández, Laura Lorenzo y Beatriz Gómez concluyó la final en la octava plaza.

Por otra parte, la nadadora máster del Santa Olaya Victoria Ortiz de Guinea viajará hoy a la ciudad rusa de Nevelsk, invitada por la Federación de ese país, para participar en una prueba de 70 kilómetros, que se disputará del 11 al 20 de agosto.

emblemáticas del calendario de pruebas populares de la región. La carrera, organizada por el Santa Olaya, mantendrá su tradicional dureza, característica que no es un obstáculo para que cada temporada cientos de 'runners' de toda la región tomen la salida en la prueba, en cuyo historial de vencedores figuran muchos de los grandes fondistas asturianos de los últimos años.

## La Subida a la Campa abre las inscripciones el próximo viernes

El Cross Subida a la Campa Torres, que el 8 de septiembre celebrará su trigésimo primera edición, abrirá sus inscripciones el próximo viernes para todas aquellas personas que quieran tomar la salida en una de las carreras pedestres más



Ángel Piñera, en el centro, acompañado de Félix Pis, Miguel Indurain y Senén Mesa en una imagen de 2002. PAÑEDA

## Aparece muerto en su domicilio de Gijón el exciclista Ángel Piñera

### CICLISMO

A. I. Luto en el ciclismo asturiano. Ayer apareció muerto, por causas naturales, en su domicilio de la calle Feijoo de Gijón el que fuera ciclista profesional Ángel Piñera 'El Menudo', a la edad de 82 años. Se procedió a la entrada en su piso después de que los vecinos dieron la voz de alarma al pasar varios días sin saber de él.

No tuvo grandes éxitos a lo largo de su carrera, aunque destacaba por su velocidad en las llegadas en grupo. Su triunfo más sonado como profesional fue en Galicia, en la Rúa de Petín, en Orense. Corrió bajo la disciplina del equipo ovetense del Mantova. En su época coincidió con destacados corredores como el leonés Juan Álvarez. Fue contemporáneo de otros asturianos como José Constela, Luis Tuya, José Luis Rato y José Suárez.

Su trayectoria fue reconocida por la Asociación de Exciclistas de Asturias en la gala de 2002. Allí tuvo la oportunidad de compartir protagonismo con Miguel Indurain y Félix Pis.



Bermúdez y Pumariega, durante una regata. FÉLIX GONZÁLEZ

## Ángel Pumariega consigue el título en el Campeonato Sur de Europa de snipe en Vigo

### VELA

C. SÁNCHEZ. La gijonesa Ángela Pumariega y el regatista de Santiago de Compostela Martín Bermúdez, a bordo del 'Kipin Energy', se han hecho con el título en el Campeonato Sur de Europa de la clase snipe, disputado este pasado fin de semana en aguas de Vigo.

Fueron tres jornadas en las que los deportistas del Real Club

Astur de Regatas y del Náutico de Madrid realizaron un gran trabajo, alcanzado el liderato en la segunda jornada de competición, para finalizar el campeonato firmando una victoria parcial, un segundo, un tercer y un cuarto puesto, en las distintas mangas, con la que totalizaron 10 puntos.

Los gallegos Javier Porto y Andrés Jiménez se clasificaron en segunda posición con 20 puntos, que reflejan la superioridad del 'Kipin Energy' en el torneo.

Pumariega no fue la única tripulante asturiana en el podio del campeonato, ya que los hermanos Jaime y Germán Álvarez, con el 'Cosabella', que el fin de semana anterior lograron el regional, finalizaron en tercera posición, con 22 puntos.

## El Torneo Dionisio Nespral repartirá casi diez mil euros en premios

### TENIS

A. I. Menos de una semana para que arranque la 57 edición del Torneo Dionisio Nespral que se disputará del 16 al 22 de agosto. El Club Tennis Gijón ha incluido la prueba, un año más, dentro del circuito 'IBP Tennis Series'. Este circuito acoge más de un centenar de torneos a lo largo de toda la geografía nacional que, en función de su dotación económica, van desde Open 500 a Open 3000.

Con la idea de conseguir la participación de las mejores raquetas del circuito, la organización ha decidido acoger un Open 3000 que repartirá 9.750 euros en premios, otorgando al campeón del torneo un premio de 3.000 euros. Será el único con esta dotación que se disputará en categoría masculina este 2021. Sergio Gutiérrez fue el ganador en la última edición, disputada en 2019.



Sergio Gutiérrez

Desde el domingo 1 de Agosto están abiertas las inscripciones del torneo, un plazo que finaliza el 12 de agosto. El torneo comenzará con una fase previa que se disputará del 16 al 18 de agosto. La fase final contará con 24 jugadores que comenzará el jueves día 19 con los octavos, el viernes día 20 cuartos, sábado 21 semifinales y el 22 de agosto se disputará la gran final. El torneo tiene además un componente solidario. A través de la Fundación Blanco Paris que da nombre al circuito, se donarán 500 kilos de comida a la entidad que decida cada club organizador.

## MÁS DEPORTE

### BOLOS

## Prau La Hueria se impone a Contrueces

A. I. Doble duelo en infantiles en la jornada de ayer en el Torneo de bolos de la Feria. Hugo, de Venta Los Probes, se impuso por 10-2 a Javi, de Manín. Un resultado idéntico al registrado entre Ángel y Alberto, de las mismas peñas. En el torneo de cuartetos, victoria para Prau La Hueria por 14 a 6 a Contrueces. Para hoy queda el duelo entre Carlos, de Manín, y Muriel, del Grupo. Después será el turno de los mayores con la partida entre el Bichi y Lieres.